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分倍河原駅周辺まちづくり協議会 第 17回全体会 議事録 

 

１ 日 時：令和５年３月２３日（木）午後６時３０分～７時３０分 

２ 場 所：片町文化センター３階講堂 

３ 出席者：まちづくり拠点整備推進本部 分倍河原駅周辺整備担当 職員４名 

      分倍河原共栄会 ３名  

      片町二丁目自治会 ２名  

片町三丁目自治会 １名  

      美好町三丁目自治会 １名  

分梅第一自治会 ２名 

分梅高倉自治会 １名 

      野村不動産コマース株式会社 １名 

            野村不動産株式会社 １名 

      株式会社首都圏総合計画研究所（コンサルタント） ３名 

４ 資 料：分倍河原駅周辺まちづくり協議会第１７回全体会次第 

分倍河原駅周辺まちづくり協議会第１６回全体会議事録 

資料１ 分倍河原駅周辺まちづくり協議会会則 

資料２ オープンハウスの開催結果 

資料３ 第８回地区計画等検討会（二地区合同）の開催概要 

 

５ 内 容 

（○：出席者からの意見・質問、→：意見への回答等） 

 

（１）分倍河原駅周辺まちづくり協議会における会長の交代について 

・分倍河原駅周辺まちづくり協議会における会長について、芝嵜会長より退任の意向及び

次期会長については山岡氏を推薦する意向があった事について事務局より説明があった。

その後、野口副会長より、芝嵜会長からの次期まちづくり協議会会長における推薦書の代

読があった。また、本日欠席の片町二丁目自治会、片町三和会、美好町三丁目自治会にお

ける構成組織の代表者より、推薦書に対する同意書の提出があった旨の説明が事務局よ

りあった。 

・構成組織の代表者による議決により、山岡氏が新会長に就任することについて、賛成の

挙手が６人、同意書の提出が３人、合計９人が賛成し、全会一致にて可決された。 

 

〇自己紹介させていただくと、私の所属は分梅第一自治会であり、現在府中市自治会連合

会副会長、分梅町自治会連合会会長の任務を賜っている。このお話を打診されたときに、

数多の諸先輩がいらっしゃる中で、私でいいのかなと思ったが、覚悟を決めて受けるこ

ととした。芝嵜会長が数々の成果を上げて基本計画が出来、これから実行し、実現する

段階に入ることになる。協議会で何が支援できるか考えながら、実現するということの

お手伝いができればと考えている。皆様方のご協力をお願いいたします。（山岡会長） 
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（２）オープンハウス開催結果 

・オープンハウス開催結果について、資料２に基づき事務局より説明があった。 

 

〇高安寺西側の道路整備に関連した測量の進捗状況について説明をお願いしたい。（片町

二丁目自治会） 

→道路の線形を決めるための測量と、用地買収の対象者の敷地の境界を確定するための測

量を実施している。道路の線形を決めるための測量は終わっているが、境界確定をする

測量については課題があるところもある。（市） 

〇高安寺の世話人の集まりで、雑木林については市に公園として整備してほしいとお願い

しているという説明があったが、どのようになっているのか。（片町二丁目自治会） 

→道路沿いの雑木林については、どのような活用方法があるのか検討している段階である。

（市） 

 

（３）第８回地区計画等検討会（二地区合同）開催概要 

・第８回地区計画等検討会（二地区合同）開催概要について、資料３に基づきコンサルタ

ントから説明があった。 

 

〇様々な課題があると思うが、検討会で出された意見は、市で検討していただきたい。（会

長） 

 

（４）その他 

〇次回協議会は５月頃に開催する予定である。会長、副会長と協議会の運営方法、活動、

議題等について相談しながら準備を進めていきたい。（市） 

〇来年度の市の体制はどのようになるのか。（片町二丁目自治会） 

→職員の異動については、まだ決まっていない。（市） 

 

 

 

以上 

 


